

司 会 ①高木兄 ②高山兄 ③島田兄(田中姉)
 祈 禱
 奏 楽

贊 美 聖歌471番「神のたもう安けさは」
 (主の喜びが心にあれば) (主の前にひざまずき)

主の祈り

聖 書 ①② ヨハネの第一の手紙2章1～6節 (P376)
 ③ テモテの第二の手紙3章14～17節 (P336)

音 楽 倉富亮太氏 & 山中惇史氏 (V)

誕生祝福式

メッセージ ①② 「私たちの神は、助け主」 坪井永城副牧師
 ③ 「もう生き方を変えてみませんか？」 大川従道主任牧師

贊 美 「空の鳥は小さくても」(献金)

頌 栄 「それ神はその一人子を」(聖歌700番) アーメン
 祝 禱

「赦すことのできる人間は偉大であるが、忘れることができるのは崇高である。しかし、そのいずれも神の恵みなしには不可能である。」

【大和ニュース】

☆今週の土曜日15時、予定通り「納骨式礼拝」が、教会墓地でなされます。

コロナ対策で近親者のみの礼拝です。来週の日曜日(9日)は、当教会で「召天者記念礼拝」を行います。故人のお写真をお持ちくださっても結構です。

- ・ 本日、J.PLUS合同集会(14時半 青・学・中高)、バルナバ会(13時半 泉3階&Zoom)。
- ・ 今夜の第4礼拝は、18時。泉チャペル。説教は大野M伝道師。

* 今週も祈禱会を大切に！水曜夜と木曜朝。説教は久保田師。証人は森屋兄。

・ 土曜日は花美人の集い。聖歌隊練習(13時半)。会堂掃除(どなたでも参加可12時)。

* 来週は定例の「東京カルバリーフェローシップ」日曜日16時。21世紀教会にて。

* 金婚式、銀婚式を迎える教会員の方はお知らせ下さい。(受付にプリントあり)

* 主日礼拝人数 ①74人(257) ②162人(215) ③236人(416) ④32人=1392人
 定例祈禱会 水曜81人(165) 木曜103人(82)=431人 ※()内はYouTubeのライブ人数

石の枕

もう一度、エリザベス女王について感想を述べたい。在位70年。21歳で即位。私大川も、聖職者に任命されたのは21歳の春のこと。もし96歳まで生かされたら在位75年になる。勿論、その立場の内容も職の大きさも全く違うが、お伝えしておきたいことがある。

「私は法律を定めたり、裁いたりはしません。私にできることは、この古い島々と、英連邦のすべての国民に、私の心と愛を捧げることです」。65年前のクリスマスで発した言葉が、人柄と役割認識を物語る。女王様のすばらしさ。

私は13歳の11月6日の朝、神の前に私のすべてを献げた。即ち「生殺与奪の権」を主にお委ねした。あの日から、献身の思いを取り下げたことはない。

エリザベス女王も、大英帝国の衰退と社会の変化、国民の意識の多様化。近年はダイアナ元妃の事故死への対応で王室存続の危機も味わった。

紙面の関係で多くは語れないが、私大川も同じような経験で苦悩を体験した。10代では、敗戦後ということもあり、超ひどい貧しさの中を生きた。信仰的には、純粹ホーリネスで、超真面目伝道者として命を削った。このことが、私の今日までの神への献身の土台となっている。両親とホーリネス教団に感謝している。その後、23歳で主任牧師を拝命し、リベラルな青山学院大学の神学科で猛烈な勉強と宣教とアルバイトの三足生活を生き抜いた。その間、多くの魂が救われ、教団一の受洗者数のリバイバルを体験した。20代のこと。

米国はサンフランシスコ教会で2年間。帰国して座間教会に任命され今日に至る。4回の会堂建築のたびにリバイバルを味わったが、苦しみの極みも体験した。10年間、新宿の歌舞伎町の喫茶店で伝道。その間、聖霊様の新しい流れにふれて今日がある。いわゆるカリスマ体験の故に、教団から解任され独立教会となる。インドネシアのジャングルで「マリヤ」になって生死の境をさ迷う。数名の離脱者、裁判等々、その他口に出せないほどの死にたくなるような辛い試練に何度もぶつかった。しかし、すべてのマイナスは、大きなプラスに変えられている。「苦しみにあつたことは(卑しめられたのは)、わたしに良い事です。これによってわたしはあなたのおきてを学ぶことができました。」(詩篇119篇71節)

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！
Aコース:エペソ4章~ピリピ4章 Bコース:イザヤ24章~40章